

EARL CURZON OF KEDLESTON

QUEL que soit l'avenir qui soit réservé à la Belgique, son nom et celui de son souverain héroïque, le roi Albert, resplendiront à jamais dans l'histoire : car ils ont lutté noblement pour son indépendance, pour l'honneur international, et les libertés de l'humanité.

Sa force d'âme a valu à la Belgique des souffrances inconnues jusque là dans l'histoire moderne, infligées par un ennemi dont la cruauté n'est presque comparable à rien dans l'histoire ancienne.

Néanmoins la Belgique par sa conduite, et encore plus par son exemple, a rendu un service inestimable à l'humanité, car elle a enseigné une fois de plus au monde la vérité sublime que l'honneur national est préférable à la sécurité nationale, et que l'esprit est immortel, bien qu'on puisse détruire le corps. Pour l'instant une couronne d'épines enserre ses tempes, mais l'Europe, que dis-je, le monde civilisé, veillera à ce que ses terribles blessures se cicatrisent ; et un jour, bientôt espérons-le, elle ressuscitera au milieu de la prospérité renaissante de son peuple et de la reconnaissance admiratrice de l'humanité.

CURZON OF KEDLESTON, EARL (GEORGE
NATHANIEL CURZON), G.C.S.I., G.C.I.E., M.A.,
F.R.S., D.C.L., LL.D., *homme d'État anglais ;*
ex-vice-roi de l'Inde

Curzon of Kedleston